

Mehr im Online-Magazin →



# wirtschaft

in Bremen und Bremerhaven

Ausgabe 2 / April 2022



[www.handelskammer-magazin.de](http://www.handelskammer-magazin.de)



## **Gedämpfter Optimismus im Gastgewerbe**

**Automatisierung** Bereit machen für Wachstum

**Tourismus** Digitaler, nachhaltiger, sportlicher

## Besuch aus Mexiko, Korea und den Niederlanden

Der Botschafter des Königreichs der Niederlande, Ronald van Roeden, wurde am 11. März von Vizepräsident André Grobien zu seinem Antrittsbesuch begrüßt. Die Niederlande stehen auf der Liste der wichtigsten bremischen Handelspartner mit einem Wert von rund 1,65 Milliarden Euro an sechster Stelle. Etwa 300 bremische Unternehmen unterhalten regelmäßige Handelsbeziehungen dorthin. Begleitet wurde der Botschafter von der Konsulin des Generalkonsulats in Düsseldorf, Willemijn van der Toorn.

Bereits am 18. Februar absolvierte der mexikanische Botschafter Francisco Jose Quiroga Fernandes seinen Antrittsbesuch im Schütting. Begrüßt wurde er von Vizepräsident André Grobien. Beim Informations- und Meinungsaustausch im Plenarsaal, an dem auch Unternehmensvertreter teilnahmen, ging es vornehmlich um die aktuelle Lage sowie die wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Pandemie, aber auch um das Thema der Fachkräftesicherung.

Vizepräsident Christian Freese empfing am 4. Februar den Generalkonsul der Republik Korea, Ki-hong Jung. Rund 100 bremische Unternehmen unterhalten regelmäßige Handelsbeziehungen nach Südkorea, davon agieren zwölf mit einer eigenen Tochtergesellschaft oder Niederlassung vor Ort. Neben den Bereichen Automotive und Schiffbau sind die Sektoren Maritime



Foto: Karsten Klama

Besuch aus den Niederlanden: Honorarkonsul Hylke Boerstra, Handelskammer-Vizepräsident André Grobien, Botschafter Ronald van Roeden, Konsulin Willemijn van der Toorn, Handelskammer-Hauptgeschäftsführer Dr. Matthias Fonger (v.l.).

Wirtschaft, Medizintechnik, Maschinen- und Anlagenbau, Nahrungsmittel sowie Erneuerbare Energien und Umwelttechnologien von großer Bedeutung. Generalkonsul Jung wurde von Konsulin Yeeyoung Kim begleitet.



Foto: Handelskammer

### Staatsministerin Ryglewski zu Besuch im Schütting

Präsident Eduard Dubbers-Albrecht und Handelskammer-Hauptgeschäftsführer Dr. Matthias Fonger empfangen die Staatsministerin beim Bundeskanzler, Sarah Ryglewski, für einen Austausch zur aktuellen politischen Lage.



Foto: Karsten Klama

### Stadtteilkordinatorin lud zum Workshop ein

Am 10. März 2022 fand in der Handelskammer Bremen ein ganztägiger Workshop der Vertreter der bremischen Stadtteilinitiativen und der Werbe- und Interessengemeinschaften statt. Ziel der Veranstaltung war es, gemeinsame Themen zu definieren und den Rahmen für die weitere Zusammenarbeit festzulegen. Zu der Veranstaltung hatte die neue Stadtteilkordinatorin, Benthe Stolz (vorne rechts), in Kooperation mit der Handelskammer Bremen eingeladen. Das Modellprojekt Stadtteilkoordination ist zunächst für das Jahr 2022 vorgesehen. Die Handelskammer Bremen unterstützt das Vorhaben durch die Bereitstellung eines Büros und eine enge Zusammenarbeit.